

Peregrinación de adolescentes

LA VID

Ella lo ha hecho todo

Carta de invitación

Queridos sacerdotes, padres y jóvenes,

Desde la Delegación de Juventud de la Diócesis de Getafe, queremos invitar a los jóvenes nacidos entre los años 2008 y 2011 a peregrinar al Monasterio de Santa María de La Vid, en Burgos. El fin de esta peregrinación es caminar de la mano de la Virgen.

Será un encuentro de adolescentes en el que podrán disfrutar caminando hacia Cristo y conocer más al Señor de la mano de más jóvenes, en el que peregrinarán, disfrutarán de la Eucaristía, y compartirán jugando, cantando y rezando, demostrando que la iglesia está muy viva y con ganas de hacer lío.

¿Te atreves a darle la mano al Señor?

¿Qué se va a hacer?

El plan comenzará el sábado 7, momento en el que saldremos desde los diferentes lugares de la Diócesis hasta Langa de Duero, donde nos alojaremos y desde donde comenzaremos la peregrinación hacia el Monasterio de Santa María de la Vid, donde celebraremos misa. Después comeremos y tendremos algunas actividades lúdicas antes de volver a los alojamientos para ducharnos, tener un momento de oración y cenar. Y por último tendremos la velada.

Finalmente, el domingo 8 tendremos catequesis y reunión por grupos antes de tener la misa dominical en el Monasterio de Santa María de la Vid. Tras la misa comeremos y tendremos tiempo libre antes de volver a Getafe.

Datos prácticos:

- » Edad: adolescentes de entre 11 y 15 años. (Si vienes de responsable de grupo no importa si te pasas de edad)
- » Coste: 60€ por peregrino. Incluye: desplazamiento en autobús, alojamiento, entrada al Monasterio de Santa María de La Vid, pan para el sábado y el domingo.

¿Cómo inscribirse?:

La inscripción deberá hacerse por grupos o parroquias, mediante la cumplimentación de la tabla en formato Excel. **Importante recordar que por cada seis menores deberá también apuntarse un mayor de edad como monitor.** En el excel en primer lugar, deberá inscribirse el responsable general, seguido del sacerdote o sacerdotes que les acompañará, los mayores de edad y, posteriormente, el resto de peregrinos menores.

Cada grupo, tras cumplimentar el listado y recaudar el dinero, realizará una transferencia bancaria a la Delegación de Juventud. Tras esto, se enviará a inscripciones@djuventudgetafe.es un correo con el listado y el justificante de la transferencia bancaria. El pago será único (por grupo o parroquia) y se realizará mediante transferencia bancaria una vez os hayamos confirmado la

recepción el listado.

Datos Bancarios:

Destinatario: Delegación de Juventud Diócesis de Getafe
Concepto: NOMBRE DEL GRUPO/ PARROQUIA / MOVIMIENTO
Número de cuenta: ES24 0081 5626 8100 0134 3942

Todos los jóvenes que quieran tomar parte en la peregrinación deberán inscribirse obligatoriamente dentro de un grupo o parroquia. Cualquier duda al respecto podéis comunicárnosla. Los menores de edad deberéis enviarnos, además, la autorización paterna.

Las fichas de inscripción se entregarán a la Delegación el día de la reunión informativa; reunión que se comunicará a los responsables más adelante.

El plazo de inscripción finalizará el día 26 de septiembre*.

*A partir de esta fecha no se podrá devolver el dinero, pues estará invertido.

Indicaciones para el peregrino



Comida

En el precio de la peregrinación está incluido pan tanto para el sábado como para el domingo, para todo aquel peregrino que lo necesite. Por su parte, deberá llevar comida y cena para el sábado, y desayuno y comida para el domingo, que pueda ir guardada en la mochila sin problema. También es importante que cuenten con una cantimplora.



Equipaje

Todo el equipaje debe ir guardado en una maleta pequeña (tipo cabina) o una mochila de viaje, que irán guardadas en el autobús. Además, podrán llevar una mochila pequeña (tipo de colegio) para guardar lo que necesiten durante la peregrinación, como son la comida y la cantimplora.



Vestimenta

Ropa cómoda para caminar el sábado y para el domingo, sudadera o algo de abrigo, chubasquero, zapatillas para caminar, pijama, y gorra o sombrero.



Aseo personal

Cepillo y pasta de dientes, toalla, traje de baño, gel, champú, desodorante, etc.



Otras pertenencias

Saco de dormir y esterilla.
Crema solar, medicinas personales, DNI y tarjeta sanitaria.
Rosario, cuaderno, bolígrafo, instrumento para el camino.



No llevar

Altavoces u otros dispositivos que puedas faltar al respeto o entorpecer algún momento de la peregrinación y el encuentro.
Si ocurriese, podría ser requisado por los responsables y entregado al final de la peregrinación.